

令和元年度 愛知県高等学校新人体育大会ソフトテニス競技

男子：大河原・松尾ペア 県ベスト32の快挙！

岡田・桜井ペア 悔しい敗戦も大きな経験に。

女子：前越・田中ペア 第5シード相手に大健闘！

10月27日(日)、一宮市テニス場にて新人戦愛知県大会が行われました。

本校からは男子2ペア、女子1ペアの出場です。まず、男子の岡田(1年・品野中)・桜井(2年・桃陵中)ペアですが、1回戦はシードのため、2回戦からの登場でした。相手は県内有数の強豪、大同大大同高校です。1回戦を勝ち上がった相手とは対照的に、こちらは初回戦ということもあり難しい試合となりましたが、ここまで練習してきたことを実践しようとする姿勢を見せ、今後につながる経験となりました。

大河原(2年・吉根中)・松尾(1年・石尾台中)ペアも、1回戦は緊張からミスもありましたが、試合を経るごとに良いプレーが増え、1回戦・2回戦と突破。2回戦の相手は男子団体



3ペアとも、名北地区の代表として精一杯のプレーを見せてくれました。これも、日頃から応援してくださる皆様あってのことだと思います。当日多くの声援をいただき、ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。

で第2シードの杏和高校でしたが、追い込まれても決してあきらめず、素晴らしい逆転勝利を収めました。3回戦では敗れましたが、県ベスト32は名北地区における最高の結果で、本人たちも大きな自信になったと思います。

一方、女子の前越(2年・石尾台中)・田中(2年・高蔵寺中)ペアは1回戦から強豪の豊橋中央高校との対戦でしたが、サーブやストロークから主導権を握り、4-1で勝利。2回戦は第5シードの豊田大谷高校でしたが、こちらも真っ向勝負を挑みました。1-4で敗れたものの、格上の選手を相手にかなり善戦していました。こちらも今後につながる、大きな試合となりました。

